



Förderverein der Grundschule Hasenwinkel: Vom Ortsrat gab's eine Spende. FOTO: PRIVAT

Ortsrat spendet an Förderverein der Grundschule

FALLERSLEBEN. Hans-Ulrich Achilles, Ortsbürgermeister von Almke/Neindorf, überreichte auf Beschluss des Ortsrates dem Förderverein der Grundschule Hasenwinkel eine Spende von 500 Euro. Anne-Katrin Klimm, erste Vorsitzende des Fördervereins, nahm die Spende dankend entgegen. Das Geld werde zur weiteren Schulhofgestaltung verwendet.

„Sobald es die Pandemiesituation wieder zulässt, werden die geplanten Projekte umgesetzt. Dabei hilft natürlich jeder Cent“, so Klimm. Der Ortsbürgermeister freut sich über den Einsatz vieler Eltern, die tatkräftig bei Aktionen helfen oder den Förderverein finanziell unterstützen. Neuanmeldungen im Verein sind herzlich willkommen.